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Cette nouvelle pratique de foot loisirs ou il est interdit 

de courir est recommandé à tous pour la santé.  

Samedi 3 juin de 10h30 à 13h00 

Stade Jean Ranger. 

Tournoi ouvert à tous 
(Equipe mixte de 5 joueurs – sans distinction d’âge) 

Engagement gratuit. Un repas, sur réservation, vous 

permettra de prolonger cette matinée conviviale. 
 

 
  

A 16h 
Rencontre entre les résidents et permanents de 
l’IME des Jaumes et du Foyer de Vie l’Odyssée 

A 17h 
‘’Les macarons’’ des années 70/80’’ 

vont, pour leur plus grand bien et notre plaisir, 
se livrer à une rencontre de foot en marchant 

des plus ludique ! 
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Les freins au sport, ce sont tous les inconvénients, les problèmes ou les 
expériences qui vous empêchent de vous lancer pleinement dans une 
pratique sportive. 
Pour les personnes porteuses d'un handicap, le football permet de 
multiplier les expressions, en réalisant leur premier apprentissage et en leur 
permettant de maîtriser des situations réelles dans le jeu. Ce sport permet 
de se valoriser et de s'authentifier en tant que sujet à part entière. Le 
football, comme n'importe quel autre sport adapté, est un bon moyen 
d'intégration sociale, ainsi qu'un moteur d'éducation. Le foot renforce 
l'union et le collectif entre tous les joueurs. Les joueurs d’une même équipe 
n’ont pas tous les mêmes potentialités physiques, le même niveau 
de compréhension, ni la même maîtrise des fondamentaux pour permettre 
des confrontations équilibrées dans le cadre d’un sport collectif.   
Ces rencontres, proposées par l’Uesm depuis plusieurs années, ont une 
retombée extrêmement positive et très encourageante. Elles favorisent 
l’évolution des mentalités tout en offrant du plaisir réel aux participants. 
Le sport est le premier lieu d'échange, de mixité, et la dimension en est tout 
autre quand elle vise aussi l'inclusion de personnes en situation de 
handicap. Ici d'enfants, de jeunes et d'adultes accompagnés à l'IME des 
Jaumes et au Foyer de Vie pour adultes L'Odyssée. 
Ces actions répondent à la demande des enfants, des adultes et de leur 
famille d’être partie prenante d'une société qui accepte la différence. Cela 
participe sans nul doute à changer le regard des autres. 
   

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 



 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

  

 

 

 
Tous footballeurs de haut niveau, ensuite tous sont passés sur un banc de touche. Les 

cinq frères Abreu représentent une saga unique dans le football français.  
 
 

 

Alberto a commencé sa carrière de gardien 
de but en pupilles (U12/U13) à St Gratien 
dans le val d’Oise. Puis le Racing Club de 
France en cadets nationaux (U16/U17) 
avant d’être stagiaire pro au Stade de Reims 
(1982 à 1986). Alberto signe son 1er contrat 
Pro au club de Cuiseaux-Louhans (ligue 2).  
Il arrive comme gardien de but à l’Uesm 
pour la saison 1988/1989. Depuis cette date 
il y a déposé ses valises Les Minines de ST Gratien (95) 

 

 

M.F - Ton vécu au club depuis ton arrivée en 1988. 

‘’D’abord comme gardien de but, évidement, pendant 4 saisons puis vu les 
circonstances du moment je suis parti voir si l’herbe était plus verte ailleurs. En 
2000 le Président J.M Boisset me fait revenir pour participer à l’école de foot et, 
tout en restant joueur, de prendre en charge l’équipe réserve en D2 à l’époque. 
En parallèle de mon travail avec les jeunes gardiens de but du club, l’équipe 
réserve retrouve le niveau régional en deux saisons. Je deviens adjoint de Jean-
Claude Barrault avec l’équipe en DH. C’est ma première expérience à ce niveau 
(R1/DH), j’en garde un très bon souvenir, nous travaillions avec un groupe de 
footballeurs exemplaires et de grande qualité. Côtoyer « Papa’s », a été très 
enrichissant humainement, j’ai aimé son calme, sa science du jeu et le contenu 
de ses séances. Tous les coachs avec qui j’ai travaillé à l’Uesm m’ont apporté 
quelque chose et j’ai une pensée particulière pour Eugénius parce que c’était le 
premier avec qui j’ai évolué en arrivant au club. Sans hésiter, mes meilleurs 
souvenirs sont toutes les montées que j’ai vécues avec l’Uesm. Dans le sport je 
ne m’épanouis que dans la victoire. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

M.F – Tu as pris la décision de mettre un terme à ton engagement d’entraineur… 

‘’…Je sens qu’il est temps que ce groupe écoute un autre discours, travaille avec 

une autre méthode. Je pense qu’il faut savoir arrêter au bon moment. Les 

générations changent, nous on change également, mais pas au même rythme 

que les « gamins » et un certain décalage s’instaure sur les objectifs et les 

moyens et ingrédients à mettre en place pour les atteindre.’’ 
 

M.F - Est-ce que tu resteras proche du club, dans le staff... ? 

‘’L’Uesm est mon club et je serais toujours proche du l’Uesm, mais pour l’instant 

rien n’est prévu pour l’après de cette saison, je reste ouvert à toutes 

propositions, je peux encore rendre service, si la santé le permet…’’ 
 

M.F - Ton analyse de la saison avec l’équipe fanion et de ton groupe de travail. 

Vu le nombre de descentes programmées, nous savions que la saison allait être 

difficile et que le maintien serait compliqué à obtenir. Cependant, je reste 

persuadé qu’il était possible si j’avais eu la possibilité de garder tout l’effectif 

prévu à l’intersaison. Nous avons recruté certains joueurs qu’on n’a quasiment 

jamais vu ! Mon groupe était trop restreint pour un tel niveau. J’ai évolué les trois 

quart de cette saison avec un seul attaquant de métier (G. Savatier), le reste de 

notre pouvoir offensif résidait dans des joueurs qui n’étaient pas de véritables 

attaquants mais qui ont fait l’effort de s’adapter. C’est dommageable, car 

défensivement nous avions une meilleure assise défensive que la saison passée. 

Après, l’assiduité et l’implication des garçons à l’entrainement n’a pas toujours 

été celle que je désirais mais je pense que dans les années à venir les clubs 

devront s’adapter à une certaine vision de « l’engagement sportif » des joueurs. 

Enfin, j’ai le sentiment de n’avoir pas su trouver les ressorts nécessaires pour 

réaliser une saison accomplie. 
 

 

 

Les cadets nationaux du R.C.F 

et Alberto Abreu en 1981/82. 

Crée en 1896 ce club omnisport 

à changer plusieurs fois de nom, 

Racing Club de Paris, Matra 

Racing, Racing 92 et aujourd’hui 

R.C Football Colombes 92 qui 

évolue en N2.  

Trois joueurs ont porté le maillot 

ciel et blanc et joué à 

Montmorillon : Jean Guillot, 

Alberto Abreu et Jérôme Billac  
 

 


